

Vom Taxi-Dreirad bis zum Hühnerstall

„Kinder unserer Region“: Pharmazeut schüttet 18700 Euro aus – auch in Husum

HUSUM / FLENSBURG Helme und Pferdeleinen, eine Nestschaukel, Hochbeete und Sportstunden für Kinder: Dies sind nur einige der Projekte, die die Spenden des Flensburger Unternehmens Queisser Pharma ermöglichen. In diesem Jahr ist der Käte Reiners Kindergarten der Lebenshilfe Husum unter den Gewinnern – die Kinder bekommen zwei neue Taxi-Dreiräder.

Auch die Grundschule Klixbüll wird gefördert. Die Schüler um Klassenkameradin und Hühnerbeauftragte Jule Bamberg können dadurch einen neuen Hühnerstall bauen. Seit 2013 engagiert sich der Pharmazeut an der Förde mit dem Programm „Kinder unserer Region“ für Kinder bis zehn Jahren durch die finanzielle Förderung regionaler Projekte.

2023 wurden neun Initiativen mit 18700 Euro unterstützt. Die Entscheidung fiel der sechsköpfigen Queisser-Jury um Geschäftsführer Axel Kaempfe nicht leicht: Insgesamt 42 Vereine, Schulen, Verbände und Einrichtungen hatten ihre Bewerbungen eingereicht. Der Kreativität waren dabei keine Grenzen gesetzt, sodass sich in der Queisser-Zentrale in der Schleswiger Straße selbstgemalte Bilder, liebevoll gebastelte Modelle sowie USB-Sticks mit eigens komponierten Liedern und selbstgedrehten Videos stapelten. Als Dankeschön für die kreativen Bewerbungen haben auch alle Initiativen, die in diesem Jahr nicht berücksichtigt werden konnten, einen Gutschein für das Flensburger Spielwarengeschäft Brüning erhalten. Die Aktion „Kinder unserer Region“ wurde 2023 zum elften Mal umgesetzt. Insgesamt hat das Flensburger Unternehmen in den vergangenen Jahren 95 regionale Projekte mit fast 170000 Euro unterstützt. „Wir freuen uns, dass wir mit ‚Kinder unserer Region‘ unkompliziert tolle Ideen für Kinder realisieren können, für die sonst schlichtweg die finanziellen Mittel fehlen“, sagt Kaempfe.